

Le trophée de la Coupe du monde attendu avec ferveur à Bujumbura

PANA, 08/11/2009 Bujumbura, Burundi - L'arrivée du trophée de la Coupe du monde de football par vol spécial est prévue pour ce dimanche à 20 heures (18 heures GMT) à Bujumbura, dans une ambiance d'attente hystérique du côté de amoureux du ballon rond qui devront cependant patienter jusqu'à lundi matin pour l'apercevoir de près au grand stade Prince Louis Rwagasore de la capitale burundaise. Le trophée est en route pour Bujumbura en provenance de Lusaka, en Zambie, dans le cadre d'une tournée des capitales africaines avant la prochaine Coupe du monde prévue en Afrique du Sud, en 2010.

L'intérêt du public sportif burundais pour le magique trophée mondial est d'autant plus grand qu'il n'a cessé de braver ce jour-ci ce qu'une simple coupe continentale. Les sponsors n'ont pas non plus hésité sur les moyens pour chauffer les esprits sportifs en positionnant longtemps à l'avance des panneaux publicitaires géants sur les principaux axes routiers de la capitale burundaise pour annoncer l'événement. Les services de sécurité sont également sur le qui-vive pour garantir la sécurité maximale autour du précieux trophée de 6 kilos et 18 carats d'or. La première version du trophée de la Coupe du monde avait été volée en Angleterre après la première Guerre mondiale, rappelle-t-on.